



## Die Zahnfee

Seit Tagen stört Marie ein wackeliger Zahn im Mund.  
Papa will ihn mit einem Bindfaden herausziehen.  
Doch davor graust es Marie.

Oma schlägt vor: „Beiß in einen harten Apfel!“  
Das mag Marie auch nicht.  
„Die Zahnfee würde sich aber freuen“, sagt Oma.  
„Welche Zahnfee denn?“, fragt Marie.  
„Wenn sie nachts  
auf einem Fensterbrett  
einen Milchzahn entdeckt,  
bringt sie ein Trostgeschenk“, erzählt Oma.

Eigentlich glaubt Marie nicht an Feen.  
Aber abends im Bett dreht sie  
mit dem Zeigefinger und Daumen  
den Wackelzahn hin und her.  
Bis er heraus ist.  
Es hat nur ein bisschen wehgetan.  
Leise legt sie ihn vor das Fenster.

Am nächsten Morgen findet sie  
neben ihrem Milchzahn  
eine kleine Schildkröte aus Stein.  
Woher die Zahnfee wohl wusste,  
dass Marie Steinfiguren sammelt?

